

Presseinformation vom 21. April 2010

Neue Software für Geschäftsprozesse im Einsatz Glasklare Darstellung im Unternehmen und weltweit

Wie können Geschäftsprozesse klar dargestellt und über Abteilungs- und Unternehmensgrenzen hinweg verständlich transportiert werden? Mit Hilfe aktueller Softwarelösungen ist die grafisch einheitliche Erklärung dieser Prozesse möglich. Die Handhabung dieses künftigen Standardcomputerprogramms lernten die Studierenden der Hochschule Pforzheim in einem Workshop am Mittwoch, 21. April 2010. Martin Mayer-Abt, Vorstand der Intellior AG, wies die Wirtschaftsinformatikstudierenden ins Programm ein und überließ der Hochschule 60 Lizenzen.

Das Zauberwort für die grafische Darstellung von Geschäftsprozessen lautet Business Process Modeling Notation (BPMN). Mit Hilfe dieses Computerprogramms ist es möglich, die Abläufe nicht nur unternehmensintern sondern auch übergreifend aufzuzeigen, zu dokumentieren und weiterzugeben. Der Umgang mit diesem Computerprogramm, über das künftig wahrscheinlich die meisten Geschäftsprozesse in Unternehmen dargestellt werden, ist für die Studierenden eine große Chance, erklärte Professor Dr. Frank Morelli vom Studiengang Wirtschaftsinformatik. Diese praxisnahe Berufsvorbereitung wurde durch die Überlassung der 60 Lizenzen jetzt möglich, eine Nachwuchsförderung der Stuttgarter Intellior AG.

Kontakt

Sabine Laartz
Leiterin der Pressestelle
Hochschule Pforzheim
Tel.: (0 72 31) 28-60 05
Fax. (0 72 31) 28-60 06
pressestelle@hs-pforzheim.de

